

## Nueva exposición pictórica en la Casa Grande del Jardín de la Música

06/11/2024



La muestra se puede visitar a partir del viernes | Nando Verdú.

La Casa Grande del Jardín de la Música acoge desde este viernes y durante un mes la exposición de los cuadros realizados a lo largo de dos talleres de retrato y vegetación impartidos por el artista eldense Alejandro Martínez. La muestra se inaugura a las 18 horas y se podrá visitar hasta el 8 de diciembre de lunes a viernes en horario de mañana, los viernes de 18 a 20 horas y los sábados de 10 a 13 horas, ha indicado el edil de Cultura, Iñaki Pérez.

Martínez ha señalado que los dos talleres fueron fructíferos ya que los participantes aprendieron nuevas

formas de pintar. Asimismo, todos recrearon una misma imagen para demostrar que la realidad cada artista la representa de una manera única.

Tanto Pérez como Martínez han apostado por seguir trabajando juntos para realizar nuevos talleres y actividades de forma conjunta para ofrecer nuevas herramientas a los eldenses apasionados por la pintura.

Esta mañana se ha presentado la exposición | Nando Verdú.

